

5G (fünfte Generation des Mobilfunks) - Gesundheitliche Auswirkungen

Kürzlich gab es sogenannte Informationsabende zu 5G in Bad Neustadt, Mellrichstadt und Bad Königshofen. Diesen Werbeveranstaltungen für die Akzeptanz von 5G möchte ich einen unverdächtigen Bericht gegenüberstellen.

Kein technologiefeindliches Institut, sondern das *Komitee zur Technikfolgenabschätzung des EU-Parlaments (STOA)* veröffentlichte diesen Bericht zu Erkenntnissen zu den Risiken von 5G und Mobilfunkstrahlung älterer Generationen (GSM, UMTS, LTE). Die dort abgeleiteten Forderungen an die Politik sind m. E. nach wie vor relevant.

Helmut Bär, Vorsitzender der Kreisgruppe